

Ici, l'on voit une chose extrêmement rare.
Car les poussins sont discrets sur leur famille.

C'est la première fois qu'on peut contempler deux sœurs, un frère, et une petite sœur sortie de son œuf depuis une minute.

Trois sœurs et un frère d'âges différents en même temps au même moment.

Le bébé sait marcher tout de suite, sourire, faire des farces, pépier, manger des graines sans se tromper.

Il est si léger que lorsqu'il éternue, il recule de 75 m 32 cm en une demie seconde.

Une fois par an, à Pâques, les poussins organisent un concours d'éternuements de bébé.

Le champion de cette année a reculé de 81 m 17 cm.

